

Brunnen: Wohnhaus durch Brand zerstört

18. Februar 2024

Am Samstagabend, 17. Februar 2024, wurde ein älteres Wohnhaus in Brunnen durch einen Brand zerstört. Der Bewohner des Hauses und sieben Anwohner mussten evakuiert werden. Verletzt wurde niemand. Zur Klärung der Brandursache wurde das Forensische Institut Zürich beigezogen.



Kurz nach 22.20 Uhr ging am Samstagabend auf der Einsatzzentrale der Kantonspolizei Schwyz die Meldung ein, dass aus einem Wohnhaus in Brunnen Rauch aufsteigt. Die aufgebotene Patrouille stellte fest, dass der Dachstock des Wohnhauses am Leewasser in Flammen stand. Die Feuerwehr Ingenbohl und die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz konnten den Brand eindämmen und verhindern, dass die Flammen auf die benachbarten Gebäude übergriffen.

Der Bewohner war während des Brandausbruches nicht zu Hause. Sieben Anwohner wurden aus Sicherheitsgründen evakuiert. Sie haben die Nacht in einem Hotel oder bei Bekannten verbracht. Verletzt wurde niemand.



Während der ganzen Nacht blieb die Bahnhofstrasse durch Brunnen gesperrt. Der öffentliche Verkehr wurde umgeleitet.

Die Kantonspolizei Schwyz hat die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen und das Forensische Institut Zürich beigezogen.

Im Einsatz standen neben der Kantonspolizei Schwyz, die Feuerwehr Ingenbohl, die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz, das Feuerwehr-Inspektorat, der Rettungsdienst, das Amt für Umweltschutz und der Gemeindeführungsstab.

Kantonspolizei Schwyz

Kommunikation

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Pascal Weber

Sachbearbeiter Kommunikation

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 28 43

Einsatzzentrale

Polizei-notruf 117

Feuermeldestelle 118

+41 41 819 29 29 (24h)

Kantonspolizei Schwyz

Bahnhofstrasse 7

Postfach 1212

6431 Schwyz

[Google Maps](#)

[+41 41 819 29 29](tel:+41418192929)

[E-Mail](#)

Pascal Weber

[+41 41 819 28 43](tel:+41418192843)

[E-Mail](#)

Roman Gisler

[+41 41 819 28 18](tel:+41418192818)

[E-Mail](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Twitter / X](#)

[LinkedIn](#)